

七宝中だより

令和3年6月15日(火) No.195

緊急事態宣言の延長のため、予定していた修学旅行を延期し、保護者学級を中止するなど、急な変更にもご理解とご協力をいただきありがとうございます。今年度も予定を変更しながらですが、落ち着いた学校生活が進めていけるよう努めています。

6月6日は授業を見ていただけなくて残念でしたが、進路説明会・修学旅行説明会、認知症サポーター養成講座を行いました。進路説明会・修学旅行説明会にお越しく下さいました保護者の皆さま、ありがとうございます。進路も修学旅行も中学校生活においてはとても大きな意味もっています。親子で同じ話を聞くことは、ご家庭でも話題にしやすくなると思います。今回の説明会をきっかけにして、お子さんの思いを知ったり、保護者の考えを伝えたりする機会が増えたらと願っています。



認知症サポーター養成講座



今回の認知症サポーター養成講座はPTA講演会に1・2年生も参加することを予定していましたが、生徒とPTA役員さんのみで開催させていただきました。

講演会は研修委員長さんが司会進行を務めてくださり、山田PTA会長、梶浦校長からあいさつをいただき始まりました。講師は、あま市高齢福祉課の方とキャラバンメイトの皆さまにお越しいただきました。講演会では、認知症と物忘れの違いや、『認知症サポーター』とは認知症を正しく理解し、認知症の方やその家族の方を、温かい目で見守る応援者であることなどを教えていただきました。



職場体験学習について

毎年2年生の6月に3日間、職場体験学習としてさまざまな職場で働くことを体験していますが、コロナのため行くことも受け入れていただくことも難しい状況です。生徒が社会に目を向ける大切な機会でもあるため、本年度は名古屋港と常滑で体験的な活動を予定しています。また、この時期に合わせて社会に必要なマナーについて学ぶ『マナー講座』を6月1日に行いました。今までは何気なくしていた礼について、改めて見直すことで気づくことが多くあったようです。早速、学んだことを行動に移している生徒が多く見られました。



部活動について、お知らせとお願い

① 大会について

夏の大会は無観客で開催される予定です。種目によっては保護者の方に送迎いただく場合があるかもしれませんが、選手、補助員以外は会場には入れません。

② 熱中症予防について

運動部、文化部を問わず、体調管理が大切です。早寝・早起き・朝ごはんに加え、十分な水分補給が大切です。部活動のある日はいつもより水分を多めに持たせていただきますようお願いいたします。

お願いばかりで申し訳ございませんが、よろしくお願いいたします。